

クラスのみんなで 劇遊びをしたよ！

2月は、それぞれのクラスでお話の世界で遊びながら、ひとつの劇にしたものを作りました。保護者の方にも参観していただきました。3歳児は「おおきなかぶ」4歳児は「忍者のうでくらべ」5歳児は「エルマーのぼうけん」のお話でした。友達と気持ちを合わせる楽しさや、みんなで作り上げる達成感、見てもらう喜びなどを感じ、子ども達はまた一つ大きくなったように思います。

みんなでかぶを抜くよ！

3歳児も、友だちの表現や言葉に興味がもてるようになりました。

忍者はかっこいい龍にも変身できるよ！

忍法 隠れ身の術！

火の術や水の術も使えるよ！

隣接する田口山小学校の1年生が5歳児の劇を観に来てくれました。

5歳児は劇遊びを振り返って、感じたこと等をみんなで話し合ってみました。



節分の集い

2月3日は節分。自分の心の中にいるおこりんぼ鬼や好き嫌い鬼など、いろんな鬼を追い出せるといいね…と話をしたり、「鬼のパンツ」のダンスをしたりしていると、園庭に鬼が登場！新聞紙で作った豆を鬼に投げて追い出そうと頑張りました。



鬼の苦手なヒイラギとイワシをぶら下げておこうね！



青鬼は僕がやっつける！
任せといて！

鬼の姿を見るなり、保育室に入り、身をひそめていた子もいました！



おもちゃライブラリー

宇治市にある絵本と木のおもちゃのお店「キッスイわき」さんをお招きしておもちゃライブラリーを開催しました。たくさんの良いおもちゃに触れ、じっくりと遊ぶことができました。



木の温かみを感じられる物、手にとる子どもそれぞれの創意工夫でいろいろな遊び方ができる物、良質なおもちゃに出会う機会となり、充実したひと時でした。

